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親睦委員会　渡辺　浩司副委員
　８月の祝福。プレス空知に掲載されて
いました中谷幸司会員。８月８日に行わ
れる滝川工芸センター祭りの記事が載っ
ておりました。

本日は　第２６７８回　例会

新入会員卓話
№ 2527　８月12日(木)

プログラム

次週以降の予定

９月２日(木) 定時総会

８月19日(木) 創立記念例会

静内ロータリークラブと新世代奉仕について８月26日(木)

先週のプログラム

野球同好会　西田　浩二会員
　今週７日土曜日４時半より24時間マラ
ソンソフトに参加させてもらうことにな
りました。試合は５時25分までです。そ
の後お酒の席もあります。８月10日火曜
日赤平RCと６時より滝川市営球場で練習
試合があります。ソフトボール、野球と
もに佐藤会長が選手としてフル出場します。

いけまぜ夏フェス10滝川実行委
員会　開催地実行委員長
曹洞宗 興禅寺副住職 芳村　元悟様
　今回いけまぜを滝川で行うこ
とになり、様々な機関に協力の

要請をさせていただきました。特にロー
タリークラブさんにはこのような機会を
設けていただきましてまことに有難うご

　前RI会長代理夫人田口絢子様
が所属する盛岡北RCと岩手看護
短期大学ボランティア部が提携
されて、大学祭のバザー及び募
金箱で２年間かけて貯めた浄財

を空知キッズキャンプにと５万円を頂い
ております。
　最近こんなに暑いのですが、若い方が
頑張っていらっしゃいます。野球では新
十津川中学校が全道制覇しました。軟式
野球の滝川西高校も全道制覇してます。
若い方が大変頑張っています。私事で恐
縮ですが、バスケットの女子札幌山の手
高校が全国制覇しました。その山の手高
校の監督が大学時代の私の３期先輩で、
同じバスケットをやった仲間です。先輩
は30数年間教えてやっと全国制覇に至り
ました。かつては札幌第一高校が男子で
61年前に全国制覇しています。それ以来
の快挙です。若い方ばかりでなく私ら年
寄りも少しは頑張らないといけないと思
います。

１.地区大会の登録者を掲示し
ております。12日が締め切りで
登録の方もしくはキャンセルの
方は速やかに申し出て下さい。
２.本日午後６時30分より定例

理事会があります。
３.ガバナー月信８月号が届く。
４.７月末で上期会費納入の期限です。
未納の方は早急に。

小山　進社会奉仕委員長
　ゲストのご紹介を致します。
芳村元悟様　昭和43年滝川生まれ。
滝川高校卒業後駒澤大学仏教学
部禅学科を卒業。福井県永平寺

にて１年間修行後帰郷。曹洞宗全国青年
会会長等歴任し現在は全国曹洞宗青年会
顧問をされており、将来は全国曹洞宗の
リーダーとして期待されております。

明円　直志委員長
　今年の委員会は多くの方にロー
タリーの友を読んでもらいたい
と考え、委員会以外の方にも協
力を仰げとアイデアを頂き、比

較的入会年度の浅めの会員の方にお手伝
いを頂くことになりました。９月は渡辺
浩司会員が友誌の紹介をする予定です。



こと。第２に参加した子どもたちが自発
的な気持ちの動き・体の動きができるイ
ベントにする事。最後に家族の方たちに
あれをさせてあげたい・これをさせてあ
げたいという思いをもっていただきたい
という事です。うちの子どものクラスで
もいます。普通の子どもは映画館でドラ
えもんを見られるのに、些細な障害をもっ
たその子は映画を見たいがツタヤにレン
タルDVDが入ったら見たいといったそう
です。子ども自身が遠慮してしまう。親
も遠慮させてしまう。楽しめる事が世の
中にたくさんあるのに、楽しめない現実
がある。受け止められる社会があるはず
なのに、それができない現実がある。今
回いけまぜフェスにはソラプチキッズの
佐々木さん他多くのスタッフに参加を頂
き、これからのこの地域の中でのボラン
ティアや支援の方法を、みんなで探って
いくためのひとつのたたき台にすべくあ
さってからのいけまぜフェスにしたいと
思います。どうか皆様にも子どもたちを
取り巻く環境・福祉に関わっていただけ
れば幸いです。いけまぜフェスにどうぞ
ご理解・ご協力をお願いいたします。

この後佐藤会長から支援金の贈呈が行わ
れました。
佐藤会長……これで子どもたちを滝川の
地でおもいきり遊ばせて下さい。

ざいます。いけまぜ夏フェス2010滝川が
８月７日、８日に行われます。会場は滝
川東小学校と國學院大學北海道短期大学
部の２箇所です。募集人数は参加者が
590名、ボランティアスタッフが500名の
1090名でございます。いけまぜのそもそ
もの主催者は苫小牧脳神経外科の高橋義
男先生です。小児脳神経外科の権威です。
この方が子どもたちに何かということで
始められたのが最初です。途中何年か活
動を休ませていただく時期があり、その
中で組織が形勢され現在はNPO法人障が
い児の積極的な活動を支援する会にわと
りクラブ(障害をもった子どもをもった
ご家族の方、医療関係者の方々によって
構成されている会)によって運営されて
います。数年は札幌市内でいけまぜ夏フェ
スを開催していましたが、会を重ねるご
とに全道各地に障害を持った子どもたち
がいる。その子どもたちが参加しやすい
場所を求めて道内を転々としてきました。
札幌圏に近い場所ばかりでしたが、札幌
以北での開催は滝川が最初になります。
道北圏に向けてなんらかの情報を発信し
ていけるよう。今回の滝川での開催は非
常に大きな意義をもっております。この
後DVDをみていただきます。
　今見ていただきましたのが実際のいけ
まぜフェスの始まりから終わりまでです。
障害者といっても様々な障害がございま
す。身体障害、知的障害、難病指定をさ
れた障害です。今まではそれぞれのカテ
ゴリーの中でのイベントでしかありませ
んでした。抱えている状況が状況である
がゆえに、連携がとれない現実がありま
した。最初は高橋先生の執刀を受けて水
頭症や様々な後遺症がいと戦い続ける子
どもたちにとって楽しい時間を提供する
と言うことでスタートしたことでありま
すが、現在はその障害の如何を問わない
様々な方が参加をしています。実は現在
ボランティアとして大学1年生がいますが、
水頭症で執刀してもらったのですが、シャン
テという管をしているためにやりたいこ
とが出来ない状態でした。でもいけまぜ
に参加をすることで誰の目をはばかるこ
となく楽しむ時間を得られた。そしてそ
のために一生懸命になっているボランティ
アに感銘を受けて、次の年から障害を持っ
たボランティアスタッフとして参加して
います。このいけまぜ夏フェスの第一目
標は参加者に楽しい時間を持ってもらう

佐藤　佳朗会員
我家の檀家寺興禅寺副住職、元悟様のい
けまぜ夏フェスのお手伝いを少しさせて
頂いて。
明円　直志会員
久々に出席させていただき…
小山　　進会員
担当例会を終えて。


